En la ESE Manuel Castro Tovar reducimos la huella de carbono y el impacto ambiental promoviendo la separación en la fuente.

Conscientes de que la separación de residuos desde la fuente contribuye a reducir la huella de carbono y el impacto ambiental, realizamos constantes capacitaciones a nuestros colaboradores en la clasificación de residuos y separación en la fuente, a través del Plan de Gestión Integral de Residuos.

Como institución de salud, clasificamos los residuos en cuatro categorías, por lo cual se disponen bolsas de diferentes colores, uno para cada categoría de la siguiente forma: bolsa gris para residuos Aprovechables, negra para No Aprovechables, verde para Orgánicos Aprovechables y roja para Peligrosos.

En cada una de las sedes de la ESE Manuel Castro Tovar se han dispuesto bolsas de los cuatro colores para que nuestros funcionarios y usuarios dispongan los residuos, según la clasificación correspondiente.











